

Dorian avanza hacia La Florida y Bahamas



Miami, 30 ago (RHC) El huracán Dorian alcanzó la categoría de III en la escala Saffir-Simpson de un máximo de cinco y debe azotar en breve a las Bahamas para luego desplazarse hacia la península de La Florida.

Está catalogado como un huracán de gran intensidad con vientos de 185 Km/hora en su avance hacia las Bahamas y el sureste de Florida, donde golpeará la semana próxima como una tormenta extremadamente peligrosa.

El primer ministro de Bahamas, Hubert Minnis, advirtió a los residentes de este archipiélago del Atlántico que estarán bajo el huracán poderoso y potencialmente mortal y que deben desalojar el área.

El estadounidense Centro Nacional de Huracanes (NHC) informó que Dorian pasará por las Bahamas el domingo y tocará tierra en Florida el lunes o martes.

En su boletín de las 21H00 GMT, el NHC colocaba a Dorian a 675 km al noreste de Bahamas, que debe prepararse para marejadas de hasta 4,5 metros sobre el nivel normal de la marea, dijo el NHC. 'La marejada estará acompañada de olas grandes y destructivas', detalló, diciendo que además las lluvias provocarán crecidas.

Los modelos de su trayectoria prevén que toque tierra el martes en la costa sureste, a la altura del condado de Palm Beach.

El condado de Palm Beach declaró el jueves por la noche una emergencia local y sus autoridades dijeron que anunciarán la apertura de refugios y eventuales órdenes de desalojo a medida que se acerque la tormenta.

La Guardia Nacional de Florida movilizará este viernes 2.000 soldados y que otros 2.000 se desplegarán el sábado.

Georgia -otro estado vecino a Florida que podría estar en la ruta del huracán- también fue declarada en emergencia por su gobernador, Brian Kemp.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200541-dorian-avanza-hacia-la-florida-y-bahamas>



Radio Habana Cuba